



《校訓》 感動 夢 一人一人が輝け 大中

努 勉 友
力 学 情

大始良の風

所在地：鹿屋市田淵町987番地
TEL：0994(48)3125
FAX：0994(48)2564

「生きる力」を培う体験学習を実施

5月第4週は体験学習週間として、1年生は宿泊学習、2年生は修学旅行、3年生は職場体験学習を実施しました。学校を離れて異なる場所で様々な体験活動を共有させることで、自分や友達の新たな一面に気づかせたり、一般的なマナーや社会性を身に付けさせたりする貴重な学習の機会です。各体験活動の成果と課題をきちんと整理させ、これからの学校生活や自分の生き方を考えるよりどころにさせていきます。

【1年：宿泊学習】5/21～5/22

大隅青少年自然の家

- 1日目：ハイキング，野外炊飯
- 2日目：フィールドアスレチック



【2年：修学旅行】5/22～5/24

- 1日目：肥前さが幕末維新博覧会，ヤフオクドーム
- 2日目：長崎原爆資料館・平和公園，タクシー研修
- 3日目：グリーンランド



【3年：職場体験学習】5/22～5/23

鹿屋市内30事業所に受け入れていただきました。お忙しい中御指導ありがとうございました。

生花のひがし，上山種苗，フェスティバロ西原，ヤマダ電気，ローソン下堀店，セブンイレブン田崎店，Aコープ大始良店，JA大始良SS，風月堂，南部幼稚園，和光こども園，黒松製材，慈恵園，グループホームはあと，グループホーム西南，ヒマラヤ，寿八丁目薬局，池田病院，肝属郡医師会立病院，ヘアハウス haco，大隅鹿屋病院，鹿屋中央消防署，西村獣医，メルヘンスイミング，大始良郵便局，海上自衛隊鹿屋航空基地，Sweet kitchen よこよこ，ピラかのや通所，鹿屋市役所



将来への道筋をもって進路選択を！ 【 3年高校説明会 】



5月24日（木）・25日（金）、公立高校7校、国立高専1校、私立高校4校を招いて高校説明会を開催しました。各高校の先生方に15分という短い時間で、各高校や学科の特色、教育課程、進路状況等を説明していただきました。また、「大始良中出身の生徒は、素直で明るくよく頑張る。」という、各高校に入学した卒業生の近況を聞くことができ、改めて大始良中学校の生徒のよさを再確認しました。夏季休業中には、ほとんどの高校で体験入学が実施されます。今度はぜひ実際に見て、体験して、高校を肌で感じて、進路の最終決断に生かしてほしいと思います。

◇ 平成31年度の公立高校入学者選抜日程

《第一次入学者選抜》

1 推薦入学者選抜

平成31年2月5日（火）面接，作文等

2 一般入学者選抜（学力検査）

平成31年3月6日（水）国語，理科，英語

平成31年3月7日（木）社会，数学

※ 合格者発表：平成31年3月14日（木）

《第二次入学者選抜》

平成31年3月22日（金）面接，作文等

※ 合格者発表：平成31年3月25日（月）

栄光を讃える



◇ 肝属地区陸上競技大会

共通男子三段跳	2位	大迫 龍斉
3年女子 800m	2位	大久保日和
共通男子走幅跳	3位	名古 尋心
共通女子 1500m	5位	大迫凛々香
2年女子 800m	7位	大塚 緋奈乃
3年男子 100m	8位	大迫 龍斉
1年女子 800m	9位	伊牟田凛々
3年女子 800m	9位	薬師 千尋
共通男子 400R	7位	
共通女子 400R	9位	
低学年男子 400R	10位	

※下線は県大会出場資格獲得種目

◇ いきいき歯っぴいメモリアル絵画 【入選】 深水 晴日①

◇ 弥五郎どん女子バレーボール大会 【第3位】

◇ 大隅地区女子ソフトテニス大会 【第3位】

6月行事

31日（木）耳鼻科検診（全学年）

1日（金）歯科検診（1年，3年1組）
英語検定試験

2日（土）野球大始良大会（～3）

4日（月）健康教室

9日（土）授業日，情報モラル教室

12日（火）地区総合体育大会

13日（水）地区総合体育大会

※12・13日は午前授業（給食なし）

14日（木）期末テスト前部活動停止 学力向上週間（～21）

20日（水）期末テスト1（～22）

28日（木）OVC教育講演会

29日（金）PTA親睦バレー大会

流した汗の量だけ自分の力になる

右は、ずいぶん前のテレビCMのキャッチコピーです。この言葉の良さは、意識を内に向けた言葉、自分に向けた言葉だということです。ほとんどのスポーツは相手よりたくさん点を取る、相手を倒して勝敗を競う対戦型でつくられています。自ずと意識は相手、自分の外に向けられません。しかし、実は、スポーツは意識を内側に、自分に向けて、外に向ける以上、大切なのです。

グラウンドの上では、自分の築きあげてきた技術に対する自信、今までやってきたことに対する自信、やりたい』と思う強い気持ち、支えになる。」

↑チロー選手

細かいことを感じるか、感じないか、考えるか、考えないかで人の成長は違ってくる。何も考えずにサッカーをやっている人も巧くなる。そして、海外のサッカーをたくさん見たとしても、巧くはならない。同じ映像を見ながら、何を察知し、感じ、自分のものにするかということ、これが大事だと思う。」

中村俊介選手

身体を鍛えること、技術を身につけること、そして、心を磨くこと、中でも一番難しいのが心の有り様です。地区総体まで残り2週間、あいさつや返事、道具の整理整頓、支えにくれる周囲への感謝等、心の仕上げも怠りなく。

